

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengembangan Media Pembelajaran Berbasis *iSpring Presenter* Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Minyak Bumi Kelas XI”. Adapun penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dr. Destria Roza, M.Si sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal penyusunan proposal, seminar proposal, pelaksanaan penelitian sampai dengan pengolahan data hingga penyusunan skripsi ini dapat selesai. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Ajat Sudrajat, M.Si, Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si, dan Ibu Nora Susanti, S.Si, M.Sc, Apt yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi kesempurnaan penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta Staff pegawai jurusan kimia terkhusus kepada bapak Dr. Marham Sitorus, M.Si dosen PA yang telah memberikan banyak ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama proses perkuliahan. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. H. Masri Lubis, M.Si selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 7 Medan dan Bapak Baston Pasaribu, S.Pd, M.Si selaku guru kimia serta siswa siswi yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Secara khusus penulis juga mengucapkan terima kasih kepada orangtua saya tercinta Bapak Drs. Cambong Dalimunthe dan Ibu Roslaini yang berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan saya sehingga saya dapat memperoleh gelar sarjana. Ucapan terimakasih kepada Adik saya Muhammad Iqbal Dalimunthe, Azhari Muharram Dalimunthe, dan Udak saya Sonang Dalimunthe beserta semua keluarga yang selalu memberikan dukungan, do’a, kasih sayang, dan semangat setiap saat kepada penulis.

Terima kasih juga kepada sahabat Forsimka yang selalu memberikan semangat kepada penulis (Mirna, Sari, Rani, Aisyah, Dewi, Tita, Fadly, Dek

Nadya, dll), kepada Sahabat MAN Rafi Al-Waliyyu yang telah membantu penulis dalam pembuatan media, Kak Dinda, Kak Dyta, kepada sahabat (Nurhaizah, Aisyah Rahmah, Nurul Indah Utami, Nurvika Irfiyanti, Dini Rizkiana Putri, Rahmi Habiba), kepada teman seperjuangan menyusun skripsi Frisca serta seluruh teman-teman yang tidak dapat saya sebutkan satu per satu, yang selalu memberikan senyuman hangat dan dukungan dalam penyelesaian skripsi ini. Kepada seluruh anggota HIMPASID UNIMED, FORSIMKA, UNIMED MENGABDI, ISTANA QUR'AN, Lingkaran Cinta, CHARGING dan kepada teman-teman seperjuangan Kimia Reguler C 2016, Kkn Jati Baru, Sahabat IPA 1 MAN 1 Padangsidempuan yang juga memberikan semangat kebersamaan dan kenangan yang indah untuk penulis.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan dalam penyusunan skripsi ini baik dari segi isi, susunan maupun tata bahasa. Namun, penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Oleh sebab itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga hasil penelitian ini bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan terlebih kepada para peneliti berikutnya dalam melakukan pengembangan penelitian.

Medan, Januari 2020

Penulis,

Siti Khodijah Dalimunthe

